



Atemberaubend: Mario Hansjosten und Funkenmariechen Johannes Ehrles begeistern an der Trommel. TV-Foto: Katja Krämer

Gummibären machen Narren froh

Bergmänner luden zum bunten Stimmungsabend ein

FELL.(kat) In Fell werden die tollen Tage mit dem Stimmungsabend der Bergmannskapelle eingeläutet. In der Turnhalle hob sich der Vorhang für Musik und Tanzshows.

Mario Hansjosten bewegt die Sticks flink in seinen Händen, so dass dem Zuschauer beim bloßen Betrachten schwindlig wird. Die Rhythmusgruppe (Manuel Metha, Alexander Wagner, Jürgen Scheuer, Johannes Ehrles, Mario Hansjosten) sorgte für einen der Höhepunkte während des Stimmungsabends der Bergmannskapelle Fell. Den illustren Abend hatte die komplette Kapelle mit Repertoire-Stücken eingeläutet, bevor Simone Blasius, Miriam Dindorf, Kerstin Stüb, Kathi Müller und Daniel Pröstler mit einem Showtanz begeisterten. Moderator Harald Schmidt trieb die Spannung nach oben, als er die Stars des Abends ankündigte: Anton aus Tirol in Miniformat trat ins Schweinwer-

ferlicht und tanzte.

Das Publikum entließ die witzige Gummibärenbande (Herbert Schmitz, Hermann Hansjosten, Gottfried Schmitt, Edgar Scheuer, Günther Willems, Trainerin Carina Schmitz) nicht ohne Zugabe von der Bühne. Gegen Mitternacht gehörten die ganze Aufmerksamkeit und Sympathie der Feller Narren dem Männerballett (Mario Hansjosten, Jörg Dewald, Jürgen Ehrles, Michael Münch, Manuel Metha, Stefan Krämer und Egon Speder, Trainerinnen Rosi Ehrles, Petra Müller). Besonders bedankte sich Harald Schmidt bei den vielen Helfern an den Getränke- und Esständen, bei Günther Schmitt, der sich fürsorglich um die Technik sorgte, und bei Hermann Spanier für den Aufbau der Bühne.

neb/bre

Fotos, Infos und Termine zur Fastnacht auf